



La familia Acevedo Donoso llena de amor a Kevin en su tratamiento contra el cáncer.



## UN PADRE LO DEJA TODO POR SU HIJO: MARCO ACEVEDO LUCHA JUNTO A KEVIN CONTRA EL CÁNCER

Gisella Abarca



**K**evin Acevedo Donoso tiene solo 9 años y ya enfrenta una de las pruebas más duras que la vida le ha presentado. En enero de 2024, sus padres recibieron la devastadora noticia de que a su pequeño le habían diagnosticado leucemia. Desde ese día, la vida de la familia cambió radicalmente. Marco Antonio Acevedo, su papá, tuvo que dejar su trabajo como temporero para acompañar a Kevin en su peregrinar por hospitales y tratamientos. "Fue muy duro, muy doloroso. Uno nunca está preparado para algo así. Se te pasan mil cosas por la cabeza", relata Marco, quien no tuvo otra opción que poner su vida y trabajo en pausa para estar al lado de su hijo en su lucha contra el cáncer.

Kevin comenzó su tratamiento en el

*continúa*



**KEVIN ACEVEDO, UN NIÑO DE 9 AÑOS, ENFRENTA CON VALENTÍA SU BATALLA CONTRA LA LEUCEMIA. SU PADRE, MARCO, HA ABANDONADO SU VIDA EN QUINTA DE TILCOCO PARA ESTAR A SU LADO EN CADA PASO DEL TRATAMIENTO. EN EL DÍA DEL PADRE, SU ÚNICO DESEO ES QUE SU HIJO RECUPERE LA SALUD.**

Hospital Exequiel González Cortés, en Santiago, donde está recibiendo quimioterapias, inyecciones y cuidados constantes a la espera de un trasplante de médula ósea. Este proceso, que se ha extendido por más de un año, ha sido una montaña rusa de emociones y sacrificios.

Y es que la familia tuvo que trasladarse a la capital, dejando atrás su hogar en Quinta de Tilcoco, y separándose temporalmente de su hija mayor Anayely que trabaja en Conaf de Quinta. Marco y su señora Dalma Donoso, ahora viven en la Casa de Acogida de la Fundación Nuestros Hijos que les da un techo temporal para vivir mientras acompañan a Kevin en su tratamiento.

A pesar de la difícil situación, Marco no pierde la esperanza "Hay días difíciles, a veces se come, a veces no; pero mi hijo me da la fuerza. Él quiere seguir viviendo, y eso nos empuja a seguir adelante", dice con esperanza.

### "DARÍA MI VIDA PORQUE KEVIN ESTUVIERA BIEN"

El Día del Padre ha adquirido un significado profundo para Marco. No hay celebraciones ni regalos que él desee más que su hijo recupere su salud. "Daría mi vida porque Kevin estuviera bien. Si tengo que dormir en la calle o en un pasillo, lo haría. Mi hijo y mi familia lo son todo", afirma. Y es que, en su camino, Marco ha

aprendido lecciones que jamás olvidará "Mi hijo me ha enseñado lo valiente que es. Me ha hecho más fuerte como papá y como persona", comenta con emoción.

Para Marco, el apoyo de los padres es fundamental en estos dolorosos procesos "Cuando uno tiene un hijo enfermo, lo único que importa es estar. Ojalá todos los niños pudieran contar con su papá y su mamá en este proceso. Juntos, se puede hacer frente de mejor manera", expresa.

Pero por el tiempo que estos padres han tenido que dedicar al cuidado de Kevin, no han podido trabajar y enfrentan fuertes dificultades económicas, por lo que cualquier ayuda es bien recibida por ellos. Si usted quiere apoyarlos económicamente con algún aporte, la Cuenta Rut de la madre Dalma Donoso es 13.344.856-K, la Cuenta Rut del padre Marco Acevedo es 13.204.983-1 y su teléfono de contacto es el +56 9 44961061.

Kevin, quien fue diagnosticado con cáncer de médula a los 8 años, sigue luchando con valentía junto al amor de sus padres y teniendo una esperanza en su hermana de 22 años quien es compatible y le donará sus células madre para ayudarlo en su tratamiento, un gesto que refuerza aún más la unidad y el amor familiar en medio de la adversidad.



9 años tiene Kevin Acevedo Donoso, un pequeño que está luchando fuertemente por ganarle la batalla al cáncer.